

Samedi 29 avril 2006

*H*istoire & *V*ies du 10^e

sort du 10^e arrondissement
pour visiter dans le 9^e arrondissement voisin

l'église Notre-Dame de Lorette sans quitter le doyenné de Saint-Laurent

Construite à partir de 1823 par l'architecte Hippolyte Lebas, consacrée en 1836, l'église Notre-Dame de Lorette est avec l'église Saint-Vincent de Paul (1824-1844) l'édifice de Paris le plus caractéristique de l'architecture et de la peinture religieuses de la première moitié du XIX^e siècle.

Edifiées en même temps sous les règnes de Charles X et Louis Philippe, les deux églises voisines présentent des similitudes. Inspirées des basiliques romaines, elles ont en commun des œuvres de Leboeuf-Nanteuil, sculpteur, Picot, peintre, Cavaillé-Coll, facteur d'orgues, tout en gardant leur spécificité.



Notre-Dame de Lorette vers 1840

La visite sera commentée par Didier CHAGNAS de l'association **9^{ème} Histoire** et membre d'**Art Culture et Foi** à Notre-Dame de Lorette.

Rendez-vous samedi 29 avril à 15h00

**Parvis de l'église Notre-Dame de Lorette,
18 bis rue de Châteaudun
M^o: Notre-Dame de Lorette, le Peletier**

Participation libre - sans inscription.